



Ecos del Escolasticado Montfort: Cierre del año iniciático y renovación de los votos

GITEGA, Burundi - Es sábado 29 de junio de 2024. Es en este día de la solemnidad de los Santos Pedro y Pablo que el Escolasticado Montfort cierra en su seno y durante una misa presidida por el rector de esta casa de formación el reverendo padre Henri ALOTREMBI, SMM, su año iniciático 2023-2024 abierta desde el sábado 23 de septiembre de 2023.

Señalemos que esta clausura del año se celebra en binomio con la renovación de los votos religiosos de nuestros hermanos escolásticos montfortianos. Así, en el marco de los preparativos para estas renovaciones de votos, del martes 25 al jueves 28 de junio, se organizó un retiro espiritual de tres días bajo el tema "**Como María, digamos sí al Señor**" para este fin. Durante dicho retiro, el animador en la persona del reverendo padre Juan de Dios EKANGA, SMM en sus presentaciones, exhortó a los hermanos escolásticos a permanecer fieles a sus compromisos, sobre todo con sus testimonios de vida; y que sus pequeños sí sean injertados en el gran Sí de la

Virgen María, como nos revela san Louis-Marie Grignion de Montfort nuestro fundador en su escrito 'Secreto de María' en los números 70 y siguientes.

Seis hermanos renovaron su sí al Señor aceptando seguir siguiendo las huellas de los pobres apóstoles en la Compañía de María. Estos son Vincent TABUKU, SMM, Yannick Siméon MUKOMO, SMM, Jofred WEMEGAH, SMM, Guellord Dédé EWANE, SMM, Justin MAOMBI, SMM y Tresor KASEREKA, SMM. Con esta alegría de Cristo cada uno participó en esta celebración eucarística dedicada a estas diversas circunstancias.

Ser hombres de fe a ejemplo de estas dos grandes figuras de la Iglesia universal Pedro y Pablo, es el compromiso total que se pide a todos los cristianos en general y en particular a todos los consagrados que, están obligados a permanecer fieles a sus compromisos de vivir auténticamente su fe al servicio de Dios y de los hombres". Este es el mensaje principal lanzado por el reverendo padre Henri ALOTREMBI en su homilía del día.

Comenzada con una misa a las 16.00 horas, la tarde festiva se cerró con una oración y bendición final. Saludos cristianos a todos.

Hno. Yannick Siméon MUKOMO, SMM